Drei Tote und 439 Verletzte im Vorjahr Asfinag-Kampagne gegen Drängler auf der Autobahn

Die Asfinag startet eine neue Kampagne (Sujet li.) um auf die Gefahren von zu dichtem Auffahren auf der Autobahn zu warnen. In einer Umfrage sagten 60 Prozent, sie fühlen sich von Dränglern massiv abgelenkt

Täter entkamen mit der Tageslosung Supermarkt-Filialleiter zu Hause überfallen und entführt

Zwei Räuber passten Supermarkt-Chef Willy R. Dienstag vor seiner Wohnung in Innsbruck ab. Die Täter stülpten dem Mann einen Plastiksack g über den Kopf, dann zwangen sie ihn, in das Geschäft zu fahren und den Tresor zu öffnen

Unser Weihnachtsengel Jacqueline erfüllt zum Fest Ihre größten Herzenswünsche

"Heute"-Christkind verschenkt täglich 500 Euro!

Alle Jahre wieder will "Heute" den LeserInnen ein Freudenlä-cheln ins Gesicht zaubern! Bis zum Heiligen Abend verschenken wir zehn Mal 500 Euro. So erreichen Sie Christkind Jacqueline.

Sie kennen jemanden, den das Schicksal schwer gebeutelt hat? Ihnen selbst fehlt das Geld fürs Notwendigste? Sie träumen schon lange von einem kuscheligen Wellness-Wochenende oder wollen Bedürftige mit warmer

Winterkleidung unterstützen? "Heute" und "Kotanyi" erfüllen jetzt Ihren Herzenswunsch! An zehn Tagen vor dem Heiligen Abend spielen Heute.at

wir Christkind und verschenken je 500 Euro.

So einfach können Sie teilnehmen: Schreiben Sie über www. heute.at/weihnachtsgeld\_einen Brief an unser Christkindl Jacqueline. Sagen Sie uns, wofür die

> 500 Euro dringend nötig sind. Vergessen Sie bitte nicht, Telefonnummer und E-Mail-Adresse anzugeben. Die Gewinner werden telefonisch verständigt



Blonder Engel: Jacqueline (21) beschenkt "Heute"-Leser.

## **Im Akt stand Selbstmord – doch** Häftling starb im Gefängnis an TBC

Tuberkulose-Alarm in der Justizanstalt Göllersdorf (NÖ): Ende Oktober wurde Peter A.

(41) tot in der Dusche der Sonderanstalt gefunden - damalige Diagnose: Selbstmord durch

> Drogencocktail. Doch die Obduktion samt Laboranalyse ergab jetzt: Der Mann hatte

Christian Timm von der Vollzugsdirektion dazu: "Der Erreger war lange nicht feststellbar, erst nach dem Tod des Häftlings. Es gab danach sogar eine Extra-Besprechung in Göllersdorf." Die FP will die Causa jetzt ins Parlament bringen

TBC! Christian Lausch (FP): "Ein Skandal. Die Justizministerin hat den Fall vertuscht. Hoch ansteckende Häftlinge gefährden die Bevölkerung!"

Von Joachim Lielacher

den Kinderwagen, in dem ihr erst ein Monate alter Säugling lag. Das Baby erlitt Verbrühungen am Bauch -Spital!

Tee-Wasser

verbrüht Baby!

Schwerer Unfall am Dienstag in Stumm im Zil-

lertal (T.)! Eine Mutter (32)

wollte sich heißes Wasser in

eine Teetasse leeren. Dabei

entglitt ihr der Wasserko-

cher. Das Gerät stürzte in

